

6月1日（土）運動会 開会式 校長の話

おはようございます。朝から元気に、アレをいきますよ。児童の皆さん、元気ですか！？元気があれば運動会ができる。

ということで、この天気にも感謝して運動会を行いたいと思います。

さて、児童の皆さんには、大きく1つお話をします。

それは、今日の運動会、「本気」でやりきるということです。本気で3つのことをがんばってください。

1つめ。本気で演技、本気で競争です。出る前から負けること、失敗することを考える人はいません。でも、本気で力を出し尽くせば、勝っても負けても悔いは残りません。本気でやらずに、失敗したら「本気でやっていればよかった」と悔いが残ります。

2つめ。メリハリです。演技や競技が終わったら、黙って集合する。今もそうです。本気で聴いて、本気で良い姿勢ができている人がたくさんいます。動くときは動く、声を出すときは出す、聴くときは聴く、動かないときは動かない、本気でメリハリをがんばります。

3つめ。応援です。人は応援されると、今持っている力より、もっと力を発揮できます。しっかりと自分のチームを応援しましょう。また、赤や白に関わらず、本気でがんばっている人を本気で応援しましょう。

今年の運動会のスローガン「熱く燃えろ！ 笑顔の竹っ子！」笑顔です。本気でやるから笑顔になります。本気で熱く燃えて、笑顔になる運動会にしましょう。

児童のみなさんにもう1つ。実は、昨日、1年生から5年生が帰ってから、6年生がこの会場準備など、今日の運動会に向けて準備をしてくれました。準備や片付けなどのリハーサルもやってくれました。また、6年生と5年生の一部の人には、この運動会の競技の準備や放送などいろんな仕事をして、運動会を創り上げてくれます。本気でやってくれると思います。よろしくお願いします。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、お忙しいところ早朝よりありがとうございます。半日の開催であっても、子供たちが本気でがんばる姿を見ていただければと思います。そんな姿に、ご声援や大きな拍手をよろしく願いいたします。

なお、個人競技の徒競走や団体競技の順位や勝敗につきましては、当然のことながら、ジャッジは、審判である教職員が責任をもって行います。ご理解いただき、ご観覧ください。

それでは、児童の皆さん、本気でがんばりましょう。